

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

PRESIDENCIA MUNICIPAL



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: CAROL MARYELA AGUILAR AVILA

Apodo: Sin datos

Edad: 53 AÑOS

Escolaridad: NO ESPECIFICA

Distrito: Pesquería

Genero: MUJER

Correo:



PARTIDO LIBERAL

Medios de Contacto

Dirección de campaña:

Sin datos

Teléfono de contacto:

8117866851

Correo público:

Sin datos

Whatsapp:

Sin datos

Telegram:

Sin datos

Redes Sociales

<https://tiktok.com/@partidoliberal.13>



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

La mejora del alumbrado público es fundamental para la seguridad y calidad de vida en nuestra ciudad. Proponemos una modernización del alumbrado mediante la sustitución de las luminarias actuales por tecnología LED, que es más eficiente, duradera y económica. Además, implementaremos alumbrado público con paneles solares para reducir el consumo de electricidad y promover el uso de

Propuesta 2:

Para la reparación de baches, implementaré un programa de inspecciones regulares en todas las vías principales y secundarias para identificar y reparar baches antes de que se conviertan en problemas mayores. Utilizaremos materiales de alta calidad y duraderos para las reparaciones, asegurando una mayor resistencia y menor frecuencia de mantenimiento, y promoveremos el uso de materiales reciclados para ser más sostenibles y económicos. Estableceremos un sistema fácil y

energías renovables. Estableceremos un programa de mantenimiento regular con un calendario preventivo y correctivo para asegurar el funcionamiento adecuado de todas las luminarias. Aumentaremos la cantidad de luminarias en áreas de alta incidencia delictiva y zonas escolares para mejorar la seguridad, y aseguraremos que todas las colonias y barrios de la ciudad cuenten con un alumbrado adecuado.

accesible para que los ciudadanos reporten baches a través de una aplicación móvil, redes sociales o una línea telefónica, y mantendremos informados a los ciudadanos sobre los planes de reparación y progreso, incluyendo un mapa interactivo que muestre las áreas en reparación y las completadas.

Propuesta en materia de Género:

Para abordar la problemática de los deudores de pensiones alimenticias en Nuevo León desde una perspectiva de género propongo fortalecer los mecanismos de supervisión y cumplimiento de las órdenes judiciales de pago, con enfoque en protección de los derechos de las mujeres y los niños, principales beneficiarios. Esto implicaría establecer un sistema de alerta temprana para identificar a los deudores, brindar asesoramiento específico a las mujeres beneficiarias, implementar sanciones proporcionales a los incumplimientos y promover la sensibilización sobre la importancia de estas pensiones en la prevención de la violencia de género. Además, se establecerán programas de apoyo continuo y se promovería la participación de organizaciones de la sociedad civil en el seguimiento de los casos. Esta propuesta busca garantizar la igualdad de género y protección de los derechos de mujeres y niños en el contexto de las pensiones alimenticias.

Trayectoria Política:

He trabajado incansablemente en el empoderamiento de la mujer y como defensora de los derechos humanos, dedicando mi vida a asegurar que cada persona tenga acceso a igualdad de oportunidades y respeto. Fui Presidenta del Consejo de Ciudad de Valores en Pesquería, donde lideré iniciativas que promueven los valores cívicos y sociales. Además, ejercí como Delegada Estatal de Equidad de Género y Violencia contra la Mujer en la misma organización, luchando por la justicia y la protección de las mujeres en situaciones de vulnerabilidad.

En mi carrera política, fui candidata a la alcaldía en el periodo 2018-2021, una experiencia que me permitió profundizar mi comprensión de las necesidades y aspiraciones de nuestra comunidad. Esta candidatura no solo fortaleció mi compromiso con el servicio público, sino que también me dio una plataforma para abogar por políticas inclusivas y equitativas.

Como activista social, me he enfocado en encaminar los esfuerzos hacia la creación de un entorno más justo y equitativo para todos, especialmente en áreas relacionadas con la equidad de género y la protección contra la violencia. Mi trayectoria es marcada por un profundo compromiso con la mejora de nuestra sociedad y la defensa de los derechos de los más vulnerables.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Quiero ocupar un cargo público porque es una forma efectiva de servir a los ciudadanos. Con muchos años de experiencia en el activismo, he visto de cerca las necesidades de la comunidad. Desde un cargo público, creo que puedo ayudar de manera más eficiente y significativa, impulsando cambios positivos y concretos.

Historia profesional y/o laboral

Mi experiencia laboral y profesional abarca diversas áreas de especialización y activismo social. He trabajado como secretaria con especialización en contabilidad, lo que me ha brindado habilidades en gestión administrativa y financiera. Además, mi trayectoria como activista social se ha centrado en el empoderamiento de la mujer, donde he dedicado años a promover la igualdad de género y a defender los derechos de las mujeres en diferentes contextos.

Como defensora de derechos humanos, he trabajado incansablemente para asegurar que se respeten y protejan los derechos fundamentales de todas las personas, especialmente de aquellos grupos más vulnerables. Mi compromiso con la justicia social se ha reflejado en mi labor como Presidente del Consejo de Ciudad de Valores en Pesquería, donde he liderado iniciativas para fortalecer los valores comunitarios y fomentar una cultura de respeto y solidaridad.

Además, he servido como Delegada Estatal de Equidad de Género y Violencia contra la Mujer en Ciudad de Valores, donde he trabajado en la implementación de políticas y programas destinados a prevenir la violencia de género y a apoyar a las víctimas. En esta capacidad, he colaborado con diversas organizaciones y entidades gubernamentales para promover y

entorno seguro y equitativo para todas las mujeres.

En conjunto, mi experiencia abarca una combinación de habilidades técnicas, administrativas y un profundo compromiso con el activismo social y la defensa de los derechos humanos. Estoy dedicada a continuar mi labor en pro de la justicia social y igualdad, utilizando mi experiencia y conocimientos para impulsar cambios positivos en la sociedad.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS

NO ESPECIFICA / NO ESPECIFICADO

CURSOS/DIPLOMADOS

